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予算決算委員会会議記録 

１．日 時 令和４年６月１４日（火）９：２７～１０：３５ 

２．場 所 議員協議会室 

３．出席議員 

栗山泰三委員長、安井博幸副委員長、森本富夫委員、足立義則

委員、渡辺拓道委員、向井千尋委員、上田英樹委員、園田依子

委員、前田えり子委員、原田豊彦委員、河南克典委員、大西基

雄委員、隅田雅春委員、大上和則委員、小畠政行委員 

４．協議事項 

議案第３６号 令和４年度丹波篠山市一般会計補正予算（第４号） 

議案第３７号 令和４年度丹波篠山市国民健康保険特別会計補正予算（第１号） 

５．議事の経過 

栗山委員長 挨拶 

 

栗山委員長 開議宣告 

 

９：２７  開議 

 

 

総務文教分科会座長報告  

■議案第３６号 令和４年度丹波篠山市一般会計補正予算（第４号） 

向井座長より報告（別添参照）後、質疑応答。    

＜主な質疑応答等＞ 

 

― 質疑なし ― 

 

民生福祉分科会座長報告  

■議案第３６号 令和４年度丹波篠山市一般会計補正予算（第４号） 

■議案第３７号 令和４年度丹波篠山市国民健康保険特別会計補正予算（第１号） 

上田座長より報告（別添参照）後、質疑応答。 

 

＜主な質疑応答等＞ 

隅田委員     診療所のカードリーダーについて、５種類もあるとは知らなかっ



 

2 

 

たんですが、どういうふうな機能の違いがあるのか。また、私は大

病院で使うものは２００万円に対して１００万円の補助があると

か、個人の病院で使うものは４０万円に対して３０万円の補助があ

るというぐらいの知識なんですが、この５種に対して補助の割合が

どのように違うのか。その辺りをちょっと教えていただきたい。 

あと、河南委員が質問されてますが、マイナンバーカード保険証

について、１０円であったとしても負担が上がるということに対し

て、国では議論しておるようですが、市としてはどうなのか。せっ

かくマイナンバーカードと連携した健康保険証を使うというとき

に、負担が上がるというのは、ちょっと問題があるんじゃないかと

思ったりするんですが、その辺り説明していただいたらと思います。 

上田座長     １点目の顔認証つきカードリーダーですけれども、説明資料にて

５つの機械が示されました。この顔認証つきカードリーダー１台は

無償提供されることになっておりまして、今回の予算は、それに伴

うオンライン資格確認システムの導入、セットアップの費用、それ

に対応するパソコンの購入経費という説明でした。 

それと、２点目の負担が１０円上がるということですけども、今

回については、まだ国のほうで協議されている段階で、市のほうで

は、まだそこまで最終決定してないという旨の回答です。 

安井副委員長   清掃センターのクレーンの修理、原因究明について、今、修理さ

れてるのが２号機で、その８月２６日の工期までに、どういう原因

だったか報告が出るということですけども、例えば、原因について

は、ネズミがコードをかじったのかどうかわかりませんけども、そ

のような場合ですと、クレーン１号機についても、故障のあった原

因のところは全て予防保全的な考えで交換するのか、それともケー

ブルはそのままでその対策のほうにお金を使われるのか、どういう

ふうに改修されるのか、分かる範囲でお知らせください。 

上田座長     清掃センターからの説明資料としまして、２号機のごみクレーン

ケーブル修繕の仕様書が示され、材料搬入、既存ケーブルとラック

の周辺を清掃、また、ケーブルを撤去した後、新規ケーブルを配線

して動作確認と試運転するということでした。８月２６日までの工

期になっていますが、現在は試運転を行っている状況です。 

先ほど副委員長が申されましたとおり、分科会の中では、委員か

ら、実際にはケーブル以外の原因もあるのではなか、それによって

工法が変わるのではないかという質疑がありました。それに対して

は、いつ２号機も故障するか分からないので、今回の補正予算に上
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げさせていただいた。８月２６日まで工期だが、できるだけ早く原

因究明をして、もしケーブル以外のところに原因があれば変更しな

ければならないこともあるけれども、今の考えでは、第２号機も１

号機と同じ修繕方法でできるだろうという前提で予算を上げさせて

いただいた。もしどうしてもほかのところの大きな原因があれば、

それは原因究明の後、変更設計して対応するということをお聞きし

ております。 

安井副委員長   今、試運転をされてることは全く知らなくて、順調にされてると

分かったんですけども、試運転されてるんであれば、ある程度、原

因が把握出来たんじゃないかと思います。最終的にはこの原因でし

たという前に、多分これが危なかったんじゃないかとか、そういう

ことは情報として上がってきてないんでしょうか。 

上田座長     分科会では、撤去したケーブルを持って帰って専門業者がきちっ

と調査をして調査報告書の提出を受けなければ分からないというこ

とでした。 

 

 

産業建設分科会座長報告  

■議案第３６号 令和４年度丹波篠山市一般会計補正予算（第４号） 

大西座長より報告（別添参照）後、質疑応答。 

 

＜主な質疑応答等＞ 

 

― 質疑なし ― 

 

議員間討議 

栗山委員長    討論、表決に入る前に、全体を通して何か御意見はありませんか。

疑義がある場合、市長に確認しておきたい事項がありましたら、上

げていただきたいと思います。何か御意見はありませんか。 

隅田委員     デカンショ祭りの件ですが、これからもまだ協議がされるという

ことですが、今の説明では、アルコールは持ち込まないように指導

するとあったのですが、実際、浴衣の袖に入れておけば、わかりづ

らいところもあるのではないかと。例えば、それで持ち込んで飲ん

でおる人が見つかった場合、どういう対処をするのか。また酒を飲

んでそこそこ酔っぱらった人が入ってくる場合は、どういうふうに

指導するのか。その辺りについて、振興会でもうちょっと詰めてい
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ただいたらなと思いますので、私としては要望等をしていただけれ

ばと思ったりします。 

栗山委員長    これについて何か御意見はありますか。 

大西委員     私はデカンショ振興会に行かしていただいて、そこで聞いたので

すが、先ほども報告させていただきましたように、ガードマンも配

置して、騒がないようにしてもらうために、会場内では飲酒をでき

ないようにすると。ただし、隠して持ち込まれる人を見つけた場合

にはガードマン等から注意していただくというような御意見がご

ざいました。また、会場から一歩出ますと、各商店街の人たちはお

酒を売られている可能性があるので、そこまでは求められませんと

いうことでした。 

隅田委員     私はいいとか悪いとかじゃなくて、そういう場合にどういう対応

するのかということを、振興会で協議をしておいてほしいという要

望でございます。 

足立委員     大西委員がおっしゃるように、振興会ではそのようなお話でした。

あさっての夕方５時から実行委員会があるんで、そこで隅田委員の

意見も踏まえて、私も会場係のほう責任者の委任も受けていますの

で、その辺は頭に入れて実行委員会に臨みたいと思います。 

栗山委員長    今、足立委員ほうから、実行委員会でその件については報告する

という提案ありましたんで、それでよろしいですか。 

隅田委員     はい。 

栗山委員長    この件は、その様にさせていただきます。ほかにありますか。 

 

― 意見なし ― 

 

栗山委員長    それでは、他に意見がないようですので、今回は市長への確認質

問は行いません。ここで暫時休憩とします。 

 

（休憩 １０：１０～１０：３０） 

 

討論・表決  

栗山委員長    それでは、日程第５表決を議題とし、これから討論を行います。 

 

                ― 討論なし ― 

 

     討論なしと認めます。これで討論を終わります。 
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議案第３６号 令和４年度丹波篠山市一般会計補正予算（第４号） 

  議案第３７号 令和４年度丹波篠山市国民健康保険特別会計補正予算（第１号） 

 

－ 討論なし ・ 賛成全員で可決 － 

 

栗山委員長   委員会の審査報告については、委員長に一任願いたい。 

 

－ 異議なし － 

 

栗山委員長  本日の会議は会議記録については、事務局に調査させ、委員長、副委

員長において内容確認を行いたいと思います。また、委員会の審査報告

についてもご一任願いたいと思いますが、御異議ありませんか。 

 

－ 異議なし － 

 

安井副委員長 挨拶 

 

栗山委員長  散会宣告 

 

１０：３５  散会 

 

 

 


